



LA FONDATION
DE
L'ACADÉMIE DE LYON

en 1700 (1)

Si Lyon subit, au plus haut degré, l'influence du grand mouvement littéraire de la Renaissance, tant sont nombreux, à cette époque, les poètes et les écrivains, dont notre histoire locale a gardé le souvenir, on ne saurait néanmoins, comme on l'a fait à plusieurs reprises, affirmer qu'il a existé dans notre ville, une Académie établie à Fourvière, dès les premières années du xvi^e siècle, et qui aurait disparu, pendant les guerres de religion, pour se reconstituer sous le règne d'Henri IV, sans laisser plus de souvenir de son existence que de ses travaux.

(1) Extrait des Mémoires de l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon.